

びろしょつぶつうしん

「ドリラーのひとりごと 第23話」

ボウラー全員集合

第三十九回ジャパンオープンボウリング選手権が開催されました。全国から男女プロ・アマ合計でなんと一二四八人のボウラーが愛知県稻沢に集結!まさにプロ公式戦の中では一大イベントと言っても過言ではないでしょう。

とにかく人・人・人。とにかく人が宿泊場所の確保です。昨年、アイドルグループのコンサートで東北地方のホテルが満室になるというニュースがあったのは記憶に新しいかと思います。今回もまさに同じです。ボウリング場に比較的近くのホテルはどこも満室。結局はボウリング場から車で三十分以上離れたホテルをなんとか確保。でも実は自分は普段比較的ボウリング場から距離を置いたところのホテルを予約することが多いのです。そこまでは苦にはなりません。

さて前書きはこれくらいにして、このジャパンオープンはプロ・アマが四人でチームを組んで投球するというのが通常のトーナメントとは大きく異なっています。内容としては「四人チーム戦」「ダブルス戦」「シングルス戦」と投球をし、チーム編成も「プロ一・二名ナ・アマ一・二名」で構成をする必要があります。

今回は「FUJI-BOWL」チームとして吉田樹式亞プロ、リージョナルツアーパートナーに参戦している山崎雄太くん、アーマルフリータイムでお馴染みの山下博也くんと四人で参戦。チーム戦は四人が三ゲーム投球してのトータルピンで上位十二チームが入賞となるのです

が、チーム数が二〇八チームですから簡単に入賞できるものではありません。自分もまだジャパンオープンの入賞経験はありません。そしてどうなったかと言つと・・・

一ゲーム目・・・みんなストライクが続いて上々なスタート

二ゲーム目・・・レーンのイメージがなかなかつかめず我慢の展開

三ゲーム目・・・再度息を吹き返す

と終わってみたら、なんとチーム十一位一みん

の頑張りにより見事に入賞することができます。でも入賞したけど、最後ストライクもつけてきていたらもっと上位にいけたのにと後悔と反省も・・・。でもよかったです。

写真は表彰式のあとに撮ってもらつたものになります。本当は大会協賛の中日新聞社さまに

新聞を作つていただいているのですがこの原稿の締め切りに間に合いませんでした。到着したらお披露したいとおもいますのでお楽しみ

思つてありますのでよろしくお願ひします。

「こんなこと書いてほしい」「こんなこと知りたい」などありましたら遠慮なく言ってください。可能な限り皆さまのご要望に応えられるようにしていきます。

なおチームの捷があり、一番打てなかつた人が昼食をおこることになつておりまして、いつもおごるほうでした

が、今回はおいしくいただきました!

＜筆者＞



佐取賢プロ(44期)
JPBA/PBAアマ・ケーブル
JPBA B級インストラクター
JBC公認ドリラー

二〇一五年一月会報からスタートしたこのぶ

ろしおふつうしんですが今回の十一月号で二周年を迎えることができました。毎月読んでいただき本当にありがとうございます。

ボールなど用品などのことはもちろんのこと、ぶろしおふつうしんと言っておきながら、ブロショップに全く関係ないよう情報も日々掲載をさせていただきました。興味のあるもの、なかつたものいろいろであつたかもしれません、ボウリングの違った一面や裏話など、日常なかなかお伝えをできないようなボウリングのあれこれを発信してこられたのではないかと思ひます。

途中、原稿の内容がなかなか浮かばず原稿締め切りになると悩んでというのが正直多々ありました。でも入賞したけど、最後ストライクもつけてきていたらもっと上位にいけたのにと後悔と反省も・・・。でもよかったです。今後もネタを拾出するのにいっぱい苦労する może あればこれを発信してこられたのではないかと思ひます。

まして、吉配人にネタ募集をしたこともあるが、あればこれを発信してこられたのではないかと思ひます。

これからは吉配人にネタ募集をしたことあるが、あればこれを発信してこられたのではないかと思ひます。

吉配人にネタ募集をしたことあるが、あればこれを発信してこられたのではないかと思ひます。

吉配人にネタ募集をしたことあるが、あればこれを発信してこられたのではないかと思ひます。

吉配人にネタ募集をしたことあるが、あればこれを発信してこられたのではないかと思ひます。

ネタ大募集中!

大好評!
佐取プロレッスン会

今月は 12月28日(水) 20:00~21:30 ¥1,500